
Groupe scolaire Pierre Bonnin, Greneville      Année scolaire 2016 - 2017 

Conseil d’école du 20/06/2017 

Personnes présentes : 

Les membres de la CCPNL, du conseil de site de Greneville, les maires et conseillers municipaux : 

Brisson Jean-Louis, Bourgeois Martial, Dupré Céline, Merlet Bertrand, Santerre Carole, Conchon Sonia(excusée) 

Le délégué départemental de l’éducation nationale : Ménager Véronique  

Les délégués de parents: Jouannon Didier, Bourhis Laure, Polvé Sébastien, Clerfayts Agnès, Orain Christelle, Hamon 

Christina, Papineau Florence. 

Les enseignantes : Belletoise Carole, Bouvard Annie, Chauvat-Pariguet Elise, Jourdain Sandrine, Patinote Murielle 

(directrice), Piet (Auger) Cécilia, Saudubray Laurence, Houdmon Tiffany (excusée) et Brissaire Mathilde (excusée) 

L’Inspecteur de l’éducation nationale, circonscription Orléans-Saran : Pichard Dominique (excusé) 

 L’ordre du jour :  
 

 Le périscolaire  

 Les rythmes scolaires 

 Bilan de l’année 

 Les effectifs pour la rentrée 

 Les projets pédagogiques et les sorties scolaires  

 Fête de l’école  

 Commission pour les élections 

 Informations diverses  
 

Secrétaire de séance : Bourhis Laure 

1) Le périscolaire 

 

La date limite pour les inscriptions (restaurant, garderie, TAP, accueil du mercredi) est fixée au 30 juin. 

L’inscription pour le transport se fait directement en ligne sur le site ULYS (Rémi) avant le 17 juillet. 

Les nouveautés : mise en place du tri des déchets des repas avec les élèves du 2ème service, de nouveaux jeux 

pendant la pause méridienne (élastiques, cordes à sauter…) 

Centre de Loisirs du 10 juillet au 4 août 

 

2) Les rythmes scolaires 

 

La CCPNL propose de rester sur les mêmes rythmes pour l’année scolaire 2017/2018. 

 

 

3) Bilan de l’année 

En septembre 2016, nous étions 155 élèves. Après les vacances de Toussaint, 3 élèves supplémentaires et 3 autres 

après les vacances de Pâques. 



Les infirmières de la PMI sont venues pour les MS, certains élèves ont été orientés vers des spécialistes. L’infirmière 

du collège est venue pour réactualiser un PAI (Projet individualisé) 

La psychologue scolaire est intervenue de nombreuses fois (auprès d’une douzaine d’élèves) à la demande des 

parents ou des enseignantes afin de nous éclairer sur des doutes concernant les apprentissages, le comportement, la 

poursuite de la scolarité… Nous aurons une nouvelle psychologue scolaire l’année prochaine. 

4) Les effectifs pour la rentrée 

 19 élèves partent au collègue                    

11 élèves inscrits en PS.                     

4 familles se sont renseignées pour une éventuelle inscription en TPS  

Actuellement, 150  élèves (48 en maternelle et 102 en élémentaire)                   

PS 15 MS 16 GS 17 (avec un dossier de maintien en GS en attente)                       

CP 14  CE1 24  CE2 27  CM1 14  CM2 23                                 pour   7  classes 

5) Les projets pédagogiques et les sorties scolaires 

Tous les élèves sont allés au musée en relation avec l’élaboration de projet d’école 

L’école participe à différentes activités sportives ou culturelles 

Accueil du RAM en maternelle (rencontre des futurs élèves avec leur assistante maternelle) 

Intervention des pompiers dans un exercice simulant un incendie 

Participation des CE2/ CM1 à la découverte du milieu et du char à voile lors de la classe de mer. Merci à la CCPNL 

pour sa participation financière ainsi qu’à la coopérative.  

 

6) Fête de l’école 

Un grand merci à toutes les personnes qui ont aidé à la réussite de cette fête.                         

Les bénéfices permettront des financer les projets (entrées et transport) de l’année prochaine ainsi que l’achat de 

matériel de sport, de cour ou d’équipement pour les classes. 

Les lots de consolation seront remis jusqu’à fin juin en échange d’un ticket se terminant par le chiffre 7. 

 

7) Commission pour les élections 

Mmes Bourhis, Hamon, Clerfayts et Mr Polvé se proposent pour aider à la préparation et au déroulement des 

élections de représentants de parents d’élèves. 

8) Informations diverses 

Merci à la CCPNL pour la validation de devis concernant l’achat de matériel, réparations et maintenance 

informatique ainsi que des travaux durant l’été. 

Trop  de vêtements oubliés s’accumulent sous le préau. 

Les parents souhaitent une réunion concernant la bibliothèque dès la rentrée 

Date de la rentrée scolaire le lundi 4 septembre à 9h  du CP au CM2  

Que  le matin pour les PS 9h 11h50 et que l’après-midi  de 13h45 à 16h30 pour les MS et GS  

Marine Boutard Atsem, ne travaillera plus dans notre école l’année prochaine, nous lui souhaitons une bonne 

continuation. 

 

 

Le compte - rendu a été approuvé par l’ensemble des personnes présentes lors du Conseil d’ Ecole. 


